

ger on se servira de vieux draps, d'étoffes imperméables, de toiles cirées fines ou même de journaux.

LEVER ET TRANSPORTER.

Si l'on se trouve sur les lieux où l'accident est arrivé, il faut s'assurer que les aides lèvent soigneusement le blessé après qu'on lui a porté les Premiers Secours qui conviennent.

On doit se souvenir des règles suivantes : — Choisir le nombre convenable de personnes pour transporter le blessé et ne pas le leur laisser lever avant que tout le monde comprenne parfaitement ce qu'il doit faire.

Dans les cas ordinaires où la personne blessée doit être transportée à très peu de distance, trois assistants suffisent : deux " qui doivent autant que possible être de même taille " porteront le fardeau et la troisième sera là pour soutenir le blessé et prendre soin de la partie atteinte. Il vaut mieux confier ce soin à une personne qui a suivi un cours des Premiers Secours. Si le blessé a perdu connaissance un autre assistant devra lui soutenir la tête.

Les porteurs, un de chaque côté, doivent mettre un genou en terre et passer leurs mains sous le